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REQUER AO SR. GERENTE REGIONAL DA CAIXA ECONÔMICA FEDERAL A 
IMPLANTAÇÃO DE UM NÚCLEO AVANÇADO DA CAIXA ENTRE OS BAIRROS DE 
SANTO ANTONIO E UNAMAR. 

Exm° Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente ao Ilm° Senhor 
Gerente Geral da Caixa Econômica Federal, Davi de Brito de 
Araujo Filho, solicitando a implantação de um Núcleo Avançado da 
Caixa entre os Bairros de Santo Antonio e Unamar: 

No 2° Distrito de Cabo Frio houve, nos últimos anos, 
um processo de explosão demográfica, em função das migrações, 
principalmente de Campos e Rio de Janeiro, cerca de 25.000 
(vinte e cinco mil) imóveis estão cadastrados em Tamoios. 
Centenas de casas comerciais estão estabelecidas, não havendo 
sentido a ausência de instituição tão importante quanto a 
bancária, o que dificulta o bem estar e conseqüentemente o 
processo de desenvolvimento de tão promissora região. 


